

## WESTSCHWEIZERISCHER JODLERVERBAND WSJV

Jodeln – Alphornblasen – Fahnenschwingen

## ASSOCIATION ROMANDE DES YODLEURS ARY

Yodieurs – Joueurs de cor des Alpes – Lanceurs de drapeau

Bösingen, en décembre 2024

## Chers camarades,

Nous pouvons jeter un regard en arrière sur quelques moments forts organisés en 2023-2024. La journée des cadres en novembre 2023, avec ses nombreux participants, a été un grand succès. Nous proposerons à nouveau cette journée à l'avenir. Nous remercions chaleureusement les deux intervenants Pascal Favre et Martin Roos pour leurs explications intéressantes.

Lors des cours individuels de cor des Alpes qui se déroulent tout au long de l'année, tous les participants aux cours peuvent emporter avec eux quelques conseils qui leur permettent de progresser dans la pratique du cor des Alpes. Les cours attirent toujours un grand nombre de participants, ce qui est très réjouissant. Nous remercions ici chaleureusement les organisateurs et les moniteurs.

Lors de l'assemblée des délégués de l'ARY en février dernier à Visperterminen, quelques joueuses et joueurs de cor des Alpes prennent toujours le temps d'assister avec intérêt aux débats de l'assemblée. Nos interventions musicales permettent d'animer l'assemblée. Les délégués nous remercient toujours par des applaudissements et des félicitations.

Concours et audition à Rarogne : la préparation à la fête du yodel par excellence. Les explications et les conseils du jury, qui sont toujours donnés oralement après la prestation, sont de bonnes indications pour procéder aux dernières corrections en vue des fêtes de yodel. Un grand merci aux organisateurs de cette année.

Fête romande des yodleurs à Rarogne : le point fort de l'été. Les prestations ont été présentées au jury compétent par un temps parfois maussade pour les cors des Alpes. Félicitations à tous pour les bonnes, voire très bonnes prestations, malgré la pluie parfois forte. Les conditions météorologiques ont mis le comité d'organisation à rude épreuve, notamment en raison de la fermeture du pont, mais ils s'en sont très bien sorti. Cette météo n'a pas empêché ni dégradé l'ambiance, qui était excellente.

L'été est la période des rencontres et des concours de cor des Alpes, plus ou moins importants. Par exemple, le concours international de Nendaz, qui est toujours très bien organisé et qui attire beaucoup de monde. Là aussi, félicitations aux participants qui se sont présentés devant le jury. En particulier, toutes nos félicitations à Christofer Borloz pour sa grande victoire au classement général. BRAVO.

Klewenalp: le record mondial actuel du Guinness Book (Zermatt 366 en 2009) a été magnifiquement battu par 1006 joueurs de cor des Alpes. De nombreux Suisses romands y ont participé, et ce par un temps estival magnifique. L'ambiance très impressionnante a fait vibrer la corde sensible, et le volume sonore puissant a laissé de nombreuses personnes sans voix. Une image impressionnante avec beaucoup d'émotions restera gravée encore longtemps dans les mémoires.

L'ARCDA a convoqué ses membres pour la 9e fois à la réunion d'automne et assemblée générale. C'est l'occasion de se retrouver, d'échanger et de vivre la camaraderie, aussi entre français et allemands. Ce sont toujours des occasions d'apprendre à mieux se connaître, de faire fondre les barrières entre les deux langues et de se transmettre le respect nécessaire. Outre le traditionnel cours du matin, dirigé cette foisci de manière compétente et très intéressante par Olivier Brisville (un grand merci à Olivier), l'assemblée générale officielle d'automne s'est déroulée après l'apéritif et le dîner. Outre les affaires courantes, l'ordre du jour comportait également des élections. Avec Christofer Borloz (français) et Armin Zollet (allemand),

nous avons à nouveau une équipe de présidents. Nous avons pris connaissance avec tristesse des démissions de David Girod et Willi Zimmerli au sein du comité. Un très grand MERCI aux deux membres sortants du comité pour le travail formidable qu'ils ont accompli pendant 9 ans, voire plus.

Susanne Wirth Dulex est nouvellement élue au comité directeur avec de vifs applaudissements. Un grand merci pour ton engagement. Après de bonnes discussions, le siège vacant de caissier sera à pourvoir lors de la prochaine assemblée.

Nous souhaitons à tous nos membres une année fructueuse et pleine de succès.

votre équipe de co-présidents

Armin Zollet Christofer Borloz